

# L'Âge Tranquille

Dottignies [www.agetranquille.net](http://www.agetranquille.net)



Choisissez mieux qu'un Ehpad en Belgique. C'est en Belgique, à seulement quelques kilomètres de Watrelos que se situe la Résidence L'Age Tranquille. Une structure pour accueillir les personnes âgées en maison de repos (Ehpad) et de soins, Résidence Services, dans un cadre agréable

## L'Âge Tranquille en chiffres

Date d'ouverture : 1989

Nombre de lits : 140 (36 chambres individuelles ; 39 chambres doubles et 13 pavillons de 2 personnes).

**Personnel médical :** 1 médecin coordinateur, 14 infirmières, 23 aides-soignantes ; plusieurs médecins sont également présents quotidiennement.

4 kinésithérapeutes, 2 ergothérapeutes, 1 psychologue, 1 animatrice. Présence médicale jour et nuit.

**Personnel administratif :** 1 directeur, 2 directrices nursing, 1 responsable de la gestion et de la comptabilité et 1 secrétaire.

**Personnel hôtelier :** 1 cuisinier, 1 agent technique et 10 agents chargés de l'activité hôtelière.

**Tarifs par personne et par jour des chambres (MRPA et MRS\*) et des pavillons (RS\*\*):** à partir de 41,09€.

**Contact :** L'Âge Tranquille  
125, rue de la Barrière de Fer  
7711 Dottignies

Tél. 00/32 56 48 60 93  
Fax : 00/32 56 48 60 33

Email : [direction@agetranquille.net](mailto:direction@agetranquille.net)

Site Internet : [www.agetranquille.net](http://www.agetranquille.net)

 <https://www.facebook.com/age.tranquille/>

Direction : directrices de nursing : Marie-Line DELCHAMBRE et Bernadette PIVA, administrateur délégué et directeur : Jean-Jacques DUFOUR.

\* Maison de repos pour personnes âgées,  
Maison de repos et de soins  
\*\* Résidence service

## PLUS QU'UN EHPAD, UN HAVRE DE SÉRÉNITÉ EN BELGIQUE

Depuis plus de 25 ans, L'Age Tranquille propose un accompagnement médical des personnes âgées dans un cadre charmant. A la fois résidence services, maison de repos et de soins (équivalent d'un Ehpad), elle accueille les personnes âgées dans des lieux adaptés aux besoins d'autonomie de chacun. Le charme propre à la Belgique confère à cet établissement une ambiance familiale. Des petits pavillons de plain-pied garantissent un accueil sécurisé et confortable aux résidents qui profitent de jardins et d'un parc privatif à tout moment de la journée

## ÊTRE BIEN ENTOURÉ POUR PROFITER DE SA RETRAITE

Le complexe de l'Age tranquille est une structure médicalisée du Lundi au Dimanche,



24h/24. Les aînés bénéficient de toute l'attention nécessaire à leur bien-être car la santé est l'assurance d'une retraite dynamique ! Des activités qui favorisent l'autonomie et la mobilité sont proposées, et un programme d'animations rythme le quotidien des résidents toute l'année. Promenades au marché de Dottignies, sorties culturelles, spectacles et thés dansants sont organisés régulièrement et on ne manque aucune occasion de faire la fête ! Pour favoriser les échanges intergénérationnels, les enfants des écoles voisines et les jeunes sont invités à passer du temps avec les retraités de l'Age tranquille. Les familles sont les bienvenues tous les jours entre 10h et 19h et les parents éloignés peuvent même suivre la vie de la résidence sur les réseaux sociaux !

## DES SÉJOURS SUR-MESURE POUR ACCUEILLIR LES RETRAITÉS, MÊME EN COUPLE

Lorsqu'on a construit une vie à deux, il est naturel de vouloir profiter ensemble de la retraite. Lorsque l'âge ne permet plus de rester à la maison, la résidence L'Age tranquille propose d'accueillir les retraités en chambre ou pavillons équipés pour 1 ou 2 personnes ! Chacun a ses envies et les résidents peuvent choisir le logement seul ou y ajouter les repas à la carte, des services de ménage et autres prestations supplémentaires. Les tarifs très abordables de cette résidence installée en Belgique garantissent un confort de vie aux personnes âgées valides ou dépendantes.

## TOUT CE QU'ON AIME À L'AGE TRANQUILLE

Lorsqu'on rencontre les aînés de cette résidence services et les résidents de l'Ehpad, leur sourire et la joie avec laquelle ils racontent leur quotidien à L'Age tranquille témoignent du professionnalisme des équipes présentes. Avec plusieurs médecins, des infirmières des kinésithérapeutes, une psychologue et de nombreux aides-soignants sur place, l'établissement est coordonné par une équipe administrative et hôtelière qui assure le bien-être de nos aînés à toute heure du jour et de la nuit. Pour réserver un séjour à l'Age tranquille et préparer une retraite à la fois paisible et animée, la direction de l'Age tranquille est à l'écoute de vos besoins et accompagne votre inscription.